

Fecha 08.04.2009	Sección Finanzas	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Infraestructura deja ganancias a NAD Bank

Manuel Lombera Martínez
manuel.lombera@eluniversal.com.mx

El Banco de Desarrollo de América del Norte (NAD Bank, por sus siglas en inglés) obtuvo ingresos por 8 millones 360 mil dólares el año pasado a partir de los intereses que cobró por otorgar créditos para desarrollar proyectos de infraestructura en México y Estados Unidos, informó Héctor Camacho, director general adjunto del banco.

El NAD Bank es un organismo bilateral establecido a partir de un acuerdo paralelo al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y ofrece financiamiento para proyectos ambientales y pavimentación en la zona fronteriza entre México y Estados Unidos. Hoy las utilidades acumuladas del banco suman 29 millones de dólares, apuntó Camacho.

Los estatutos del NAD Bank determinan que los créditos se utilicen para proyectos como la construcción de rellenos sanitarios, saneamiento de aguas residuales y proyectos de eficiencia energética. Funcionarios del NAD Bank subrayaron que la razón de ser de la institución es generar un impacto social favorable para el desarrollo de las comunidades en ambos lados de la frontera.

De acuerdo con Héctor Camacho, entre 1994 y 2008 se beneficiaron 10 millones de habitantes en México y 2 millones en Estados Unidos.

Además, "al haber infraestructura puede haber empresas

con interés en ampliar su planta productiva en la que el banco ha invertido", explicó el director general adjunto del banco.

"Por cada peso que se invierte en infraestructura hay una inversión adicional de 30 centavos", destacó Héctor Camacho, con base en datos del gobierno de México.

El NAD Bank atrae capital al país desde 1994 con líneas de crédito totales por 540 millones de dólares.

"Una condicionante de estos subsidios es que cada dólar de este programa tiene que ser empatado por un dólar proveniente de México, que generalmente viene de la **Comisión Nacional del Agua**", precisó Héctor Camacho.



RECURSOS La construcción de rellenos sanitarios, parte de los proyectos que financia el organismo

